

OZONO DE AGUA

CASESTUDY

UBICACIÓN
Madrid

SECTOR
Activ. Recreativas

PRODUCTO
ECOWATER 1000

EL DESAFÍO

El Centro Deportivo Inacua de Alcorcón recibe diariamente una media de 1.200 personas en sus instalaciones.

Inacua es la marca que utiliza Ferrovial Servicios para la gestión integral de centros deportivos desde el año 2004. Los centros Inacua están especializados en la práctica deportiva, la salud, el ocio y la belleza.

Para que los usuarios de Inacua encuentren la armonía óptima entre salud, cuerpo y mente, cuentan con unas instalaciones y equipos de referencia en los que la desinfección y la higiene juegan un papel fundamental.

Por ello les propusimos utilizar nuestro generador de agua ozonizada, dado que tiene un alto poder desinfectante gracias a su capacidad oxidante que elimina virus, bacterias y hongos, con la ventaja de no ser tóxica ni dejar residuo químico.



EL IMPACTO

El personal de limpieza está encantado con el ECOWATER 1000: les permite reducir el uso de productos químicos, incluso eliminarlos, obteniendo superficies más limpias y sin restos de producto ni motas de polvo.

LA SOLUCIÓN

phs instaló el Ozonizador de Agua ECOWATER 1.000 en la sala destinada a productos de limpieza, conectado a la toma de agua.

La unidad consigue concentrar 1 miligramo de ozono por litro. Al recoger este agua ozonizada en un recipiente no cerrado, el ozono se mantiene estable en el agua durante media hora, pudiendo llegar a la hora y media en caso de un pulverizador cerrado.

EL RESULTADO

Nuestro **ECOWATER 1000** proporciona a Inacua Alcorcón la solución perfecta para ofrecer a sus más de 1.200 clientes diarios los más **altos estándares de calidad en desinfección e higiene** y por tanto, de tranquilidad y bienestar.

De cara a los usuarios, la estabilidad del Ozono en el agua permite desinfectar y limpiar al máximo cristales, mobiliario y suelos.

De cara al propio Inacua, permite **ahorrar más de un 75% en productos de limpieza (unos 500€/año)** así como suponer un ahorro energético, al usar agua fría, con su consiguiente impacto positivo en el bolsillo y en el medioambiente.

TESTIMONIO

Planteamos nuestra necesidad a Serkonten y rápidamente buscaron una solución. Hemos conseguido una limpieza óptima para nuestras instalaciones, ahorrando en producto químicos.

JAVIER DÍAZ ORGAZ
RESPONSABLE INACUA ALCORCÓN



POR QUÉ PHS

- **Fabricación íntegramente nacional**, lo que ofrece la garantía de una durabilidad ilimitada. Cualquier avería supone la reparación mediante un rápido cambio del componente estropeado, que proviene de fabricantes nacionales.
- La **competencia** ofrece equipos aparentemente más económicos. Sin embargo, se han analizado y poseen una durabilidad muy limitada (2.500 usos que equivale a unos 3 años) y con piezas de recambio muy costosas.
- Phs Serkonten lleva **más de 30 años trabajando con Iberozone**, fabricante de distintos sistemas de Ozono, quien ofrece las máximas garantías y fiabilidad.



AHORRO

El agua Ozonizada permite la utilización de agua para desinfección y limpieza a baja temperatura, lo que supone un ahorro en la factura energética. Además, su poder desinfectante permite reducir la utilización de productos químicos.



EFICACIA

La molécula extra de oxígeno permite potenciar la acción de los productos químicos resultando más eficaces; en el lavado de ropa o menaje o en la desinfección de suelos y superficies.



PREVENCIÓN

El agua ozonizada puede ser utilizada sin productos químicos, algo idóneo para personal con alergias o para evitar accidentes laborales por abrasión.



MEDIOAMBIENTE

Al reducir o incluso evitar el uso de productos químicos, se reduce el posible vertido de sustancias a la red general. Además, se reduce el gasto energético al poderse usar con agua fría.

Para más información por favor pongase en contacto con nosotros en:
902 400 501 | serkonten@serkonten.com | www.phsserkonten.com